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抗日記念館から不当写真を撤去せよ 2009/02/24 07:01 

  

是非ご参加を、「反日記念館」出版 

  

記念集会が開催されます！。  

 
  
 とっくにご案内を頂いてましたが、ご紹介が遅れました。日本の名誉を回復させたいと願う良識ある日本人の皆様、たまには保

守政治家の肉声を聞くのはいかがでしょうか？。この手の集会は通常は参加費千円が相場ですが、今回は「中国の抗日記念館

から不当な写真の撤去せよ！」のシンポジウムをまとめた『反日記念館』の新著代込みで2000円です。時間と都合のつく方、是

非ご参加下さい。 
  
『反日記念館』出版記念集会ご案内 
  

― 中国の抗日記念館から不当写真を撤去せよ！ ― 

  
 昨年の「シンポジウム・中国の抗日記念館から不当な写真の撤去せよ！」を活字化し、あらたに中国全土の抗日記念

館の一覧などを付した『反日記念館』が、平沼赳夫衆議院議員監修のもと今般刊行されました（展転社刊／1000円＋

税）。これを記念し、集会を開催いたします。各位の積極的なご参加をお待ち申し上げております。 
 

【日時】3月4日（水）午後6時30分開会 

【会場】文京シビックセンター・小ホール（文京区役所内／電話03-5803-1100） 

    東京メトロ南北線・丸の内線「後楽園」 都営三田線・大江戸線「春日」 

【会費】2000円（新著進呈） 

【登壇】（予定／敬称略） 

［中国の抗日記念館から不当な写真の撤去を求める国会議員の会］ 平沼赳夫・島村宜  伸・亀井郁夫・西村真悟・

松原仁・稲田朋美ほか多数 

［中国の抗日記念館から不当な写真の撤去を求める国民の会］ 阿羅健一・宮崎正弘・富 岡幸一郎ほか 

【主催】中国の抗日記念館から不当な写真の撤去を求める国民の会（会長・阿羅健一） 

    電話03-3263-6041（高池法律事務所気付）  
  
  

  
置き去りにされ泣く赤ん坊（実はわざわざ撮影された写真） 
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 この「中国の抗日記念館から不当な写真の撤去を求める国会議員の会」というのは、弁護士で衆議院議員の稲田朋美

氏が原告となって闘った「百人切り訴訟」が前身です。「百人斬り訴訟を支援する会」は全国各地で「中国南京大虐殺

記念館の向井・野田両少尉の写真撤去に関する請願」署名活動を展開してきました。 
 

「南京大虐殺記念館に展示されている向井・野田両少尉の写真を速やかに撤去させること」「中国各地にある抗日記念

館の展示内容を精査し、事実誤認を速やかに訂正させること」を主旨にした署名は七万名にも上りました。 
  
 訴訟そのものは残念な結果となりましたが、これを受けて平成19年6月13日に発足したのが超党派の「中国の抗日記

念館から不当な写真の撤去を求める国会議員の会」です。会長平沼赳夫、顧問に町村信孝、中川昭一、亀井静香、島村

宜伸、玉澤徳一郎、泉 信也、副会長に古屋圭司、今津 寛、西村真悟、中川義雄、 亀井郁夫、幹事長に萩生田光一、

会計監査 に西川京子、 戸井田とおる、事務局長 に稲田朋美の各氏が就任しています。 
  
 この活動は、常に受け身になりがちな日本の保守活動の中にあって、日本から中国へ要求を突きつけるという能動的

な活動を展開していることが特徴です。その効果が現れたのでしょう。昨年12月18日の産経新聞は「南京大虐殺記念

館、信憑性乏しい写真３枚を撤去」という見出しで次のように伝えています（私もエントリーで取り上げています）。 
  
＞中国・南京市にある南京大虐殺記念館が、信憑（しんぴょう）性が乏しいと指摘されていた写真３枚の展示を取りや

めたことが17日、政府関係者の話で明らかになった。「連行される慰安婦たち」「日本兵に惨殺された幼児たち」「置

き去りにされ泣く赤ん坊」の３枚で、日本の研究者らは南京事件と無関係だと指摘していた。中国が同館の展示につい

て“是正”に応じたのは初めて。ただ、30万人という犠牲者数の掲示や“百人斬（ぎ）り”など事実関係の疑わしい展

示多数はそのままになっている。 
  
＞撤去された３枚の１枚は、南京攻略戦の前に撮られ、「アサヒグラフ」（1937年11月10日号）に掲載された写真で、

農作業を終えたあと、兵士に守られて帰宅する女性や子供が写っている。これを中国側は旧日本軍が女性らを連行する

場面と紹介し、「農村婦女は連れ去られ陵辱、輪姦、銃殺された」と説明していた。この写真は戦後、朝日新聞記者、

本多勝一氏の著した『中国の日本軍』や中国系米国人作家のアイリス・チャン氏の著書『ザ・レイプ・オブ・南京』で

も、残虐行為と関連づけて紹介されるなど、国内外で繰り返し誤用されてきたことで知られる。 
  

  
連行される慰安婦（実は帰宅する農民を守る日本兵） 
  
 主張すべきは主張するという普通の国なら「当たり前」の行動が成果を上げた例として素直に喜びたいと思います。

ゼロにするまで何としてでも頑張りましょう。 
  
 ありもしなかった南京大虐殺をでっち上げたのはご存知・人民網日本語版の朝日新聞であり、これを利用したのが

「反日で国内世論をまとめたかった」江沢民。大虐殺記念館をつくれと執拗に迫ったのが旧社会党の田辺委員長、資金

提供したのは日本の労働組合・総評、設計も日本人というのですから、朝日新聞も社会党も総評も「万死に値する」と

言わざるを得ません。そしてその「血」は現在も民主党の中で脈々を生き続けているのです。 

  
 しつこいですがもう一度。このチャンネル桜の番組を是非ご覧下さい。必見です。 
http://jp.youtube.com/watch?v=S4W85wZWRds 
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タグ： 反日記念館  稲田朋美  平沼赳夫  置き去りにされ泣く赤ん坊  連行される慰安婦たち   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(4) 

コメント(4) 

 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/02/24 14:24Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
西村幸祐さんの「ニュースの読み方」。 

 
報道を疑え、今ここにある危機と「日本永久占領」。是非ご覧下さい。 

http://nishimura-voice.seesaa.net/  

 

2009/02/24 14:57Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ２ 

 
中川昭一もうろう会見の真相を青山繁晴さんが解説してくれます。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm6243870 
 
さすが青山繁晴さん、非常に適確な解説です。  

 

2009/02/24 21:27Commented by しゃちょう さん 

財務省「過去の栄光よもう一度」て事でしょうかね？ 

 
やっぱり、公務員改革が必要です。 
「天下りバッシング」より、採用時に「国家について」論文を書かせるとか、自衛隊に最低

三年ぐらい入隊経験が必要とか、三代、四代は家系を遡るとか、官僚として相応しいかど

うか見極める方法と、厳しい処罰を設けるなら、彼等か「高級取り」でも許せますが、厳し

い審査もなく、処罰もないまま「高級取り」である事は許せません。 

 
どう思います？  

 

2009/02/24 21:53Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>やっぱり、公務員改革が必要です。 
 
御意！。 

 
>どう思います？ 
 
全部賛成です。特に論文と自衛隊入隊三年は絶対にやるべきですね。見違えるようにな

ると言いますから(^^)。 
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